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巨野县龙堌镇毕北村党支部书记毕新立

二二十十五五年年公公仆仆路路 勤勤奋奋工工作作惠惠众众家家
毕新立，男，58岁，巨野县龙

堌镇毕北村党支部书记。1990年
被群众推荐为小队长，1992年任
村调解主任，1995年被选为村委
会主任，2004年任村党支部书
记。在村干部岗位上整整工作
了25个年头，多次被评为县镇优
秀党支部书记和模范党员。谈
及多年来的工作历程与感受，
老毕深有感触地说：“农村一线
的村干部工作千头万绪，对各
项工作都要尽心尽力地做好。
而要把工作做得至臻完善，就
要付出超乎寻常的辛苦努力，
否则群众就很难支持拥护你。”

巨野县城乡环卫一体化工
作在龙堌镇有序推进。老毕总
想着使一个人口多，街巷多，分
布广的毕北村村容村貌焕然一
新。在那段日子里，他起早贪
黑，带着铁锨，扫帚，对街巷逐
一清扫。对居民堆放在街道旁
的杂物，挨家挨户地登门动员

说服清扫。起初，不少居民不理
解，持有等待观望心理。面对现
状，老毕不厌其烦地登门动员，
不遗余力地在街巷里清除杂
物。他的行动终于感动了众人。
仅用5天时间，毕北村曾存在的
脏、乱、差现象，被干净、整洁、
清新所取代，外村人步入毕北
村看到耳目一新的街巷，竖起
大拇指称羡不已。

毕北村与太平镇林屯村相
距2公里，多年来这段土路坑洼
不平，从此经过晴天一身土，雨
天一脚泥。机动车在雨天陷进
泥窝搁浅几天的事屡见不鲜。
因两村不属同一乡镇，整修土
路变得有些困难。2014年5月份，
毕新立组织车辆运来煤矸石，
对这段土路进行铺垫。经过10天
的艰苦努力，一条宽敞平坦的
大路展现在世人面前。事后，太
平镇林屯村的村民代表专程赶
至毕北村致谢。

“村干部是个兵头将尾，在
各项工作中均应身先士卒，尤
其是在救助孤寡老人工作中，
更应无私奉献，让他们真切地
感受到社会主义大家庭的温
暖”。毕新立在接受记者采访时
如是说。毕北村94岁的刘福芹大
娘，老伴早年随国民党赴台，膝
下无子女，生活凄苦。2014年12

月3日，因患病住进巨野县人民
医院。毕新立获悉后，带着钱
物，特意前往看望探视。刘福芹
老人在接过礼品和现金后，老
泪纵后，拉着毕新立的手哽咽
着说：“有你这样的好书记，俺
老婆子还想再多活几年”。20多
年来，毕新立多次自费救助村
里的困难户，被群众称为“当代
活菩萨”。

毕北村有两户居民因一件
小事发生了肢体冲突，其中一
方受伤住进了医院，先后支出
治疗费千余元，多次声称“要上

访和诉诸法律”，另一方找到老
毕表示愿意陪打官司，就是不
出钱。毕新立经过调查了解到：
此起纠纷起因在受伤方，但另
一方亦有过错。针对该事件的
具体情况，毕新立反复做双方
的思想工作，并赶至龙堌矿区
法庭找来打官司要承担风险的
宣传手册，向双方当事人宣传
法律知识，还自费请双方当事
人吃了顿“和解饭”。最终，双手
握手言和，受伤方也得到了响
应赔偿。事后，龙堌矿区法庭对
老毕息诉罢访的成功做法给予
肯定和推广。毕北村有两户居
民的相邻责任田，无明显地界
标示，多年纠纷不断，长期不
和。为避免矛盾的继续发生，老
毕将那块“不足额”的地块揽过
来，按每亩1200元的地租付与那
户居民。有效化解了矛盾，赢得
好评。 (袁守国 于际富)

量身定制
1月30日，巨野县交通运输局分七个小组，把478件量身定做的棉

衣，给全县17所敬老院478名老人穿在了身上，让老人们感受到了巨
野交通冬日的温暖。 通讯员 张少华 摄影报道

曲艺送老人
1月30日，巨野县文化馆送戏下乡来到大谢集中心敬老院，为老

人演唱了扬琴、坠子等曲艺，深受老人们的喜爱。
通讯员 崔根福 伊永锋 摄影报道

青岛原生态饮料有限公司生
产的崂仰山泉水，取自风景秀丽
的青岛崂山二龙山百米深层花岗
岩裂隙间，纯天然零污染，水质优
异。属罕见的锶和偏硅酸复合型
矿泉水，水质清澈甘冽，口感软
绵，富含多种人体必需的微量元
素，呈弱碱性，极易被人体接受而
使人体更健康。崂仰山泉水是在
水源地灌装，天然水质更健康。采
用先进工艺及设备进行过滤除菌
处理，严格按照IS9001质量管理
体系和ISO22000食品安全管理体
系进行全面质量管理。矿化度低，
水质甘冽口感软绵，冲茶饮用，更
添芬芳清香。

选择一桶好水，就是选择您和
家人的健康！
预订水票：
订10桶赠2桶，城区内打电话免费
送到门。
订水电话：15550135798

制造商：
青岛原生态饮料有限公司
生产商：
青岛市崂山区仰口(二龙山)

销售地址：
巨野县招商街北段12中操场北临
监督电话：0532-87849948

崂仰山泉水
巨野总代理

今
日
巨
野

微
信
公
众
号

巨
野
人
都
在
看

1月27日下午，济宁市第一人
民医院举办新闻媒体领导专家座
谈会，特邀济宁市委宣传部副部长
张弢及省电视台驻济宁记者站、大
众日报济宁分社、济宁日报、济宁
晚报、济宁电视台、齐鲁网济宁站
等省市新闻媒体主要领导和专家
出席，医院党委书记王志安、院长
孙树印、副院长杨星林、纪委书记
郭金菊、工会主席许红霞、副院长
乔森及相关科室负责人参加。

座谈会由医院党委书记王志
安主持，王书记代表医院对媒体朋
友们的到来表示热烈欢迎，对一直
以来关心、关注、支持医院发展的
媒体领导和朋友们表示衷心的感
谢，值此医院新的领导班子上任之
际，希望媒体领导和朋友们一如既
往地为医院下一步的发展提升想
办法、出主意、找路子，以进一步提
升一院品牌美誉度，扩大一院的社
会影响力。

医院院长孙树印向各位媒体
领导、专家介绍了医院的工作情
况。孙院长首先从深入开展党的
群众路线教育实践活动，认真抓
好“四风”突出问题整改落实；扎
实推进健康济宁行动，让广大群
众得实惠；加强质量管理，持续改
进医院质量与安全；坚持科技强
院，推动学科发展；加强管理监
督，积极推进东院区建设；推进医
疗集团建设，共同发展全面提升
等六个方面介绍了医院改革创新
发展的亮点和所取得的成就。关
于医院下一步发展，孙院长表示：
新班子，新理念，新思路，新举措，

医院将坚持一切以病人为中心，
发挥诊大病、治大病、防大病、大
康复技术优势，为病人不断提供
主动服务、用心服务、细心服务、
诚信服务、感动服务等全方位、全
过程优质服务，围绕质量、安全、
服务、管理、绩效、辐射主题，构建
人性化、标准化、精细化、信息化、
品牌化、国际化、现代化管理制度
和体系，狠抓新院建设、标准化建
设、人才提升、学科建设、信息智
能化、惠民服务、创品争优、健康
促进和医院文化建设，积极打造

鲁西南医疗技术服务新高地和区
域医疗中心，努力把人民医院建
设成为一所病房优雅、设备优良、
人才优等、技术优异、服务优质、
管理优化、文化优秀、环境优美的
医院，真正做到让社会满意、让病
人满意、让职工满意。孙院长指
出 ,希望张弢部长及新闻媒体的
领导、专家，无论是新朋友还是老
朋友，诚请各位领导积极为医院
的发展出谋划策，提出指导性的
意见和建议，以促进医院快速、健
康、跨越发展，更好的为全市及周

边广大人民群众的健康做好服
务。

市委宣传部副部长张弢作重
要讲话，首先对医院班子团结协
作、开拓进取给予了高度评价，对
作为全市最大的公立医院所发挥
的社会效益给予了充分肯定和赞
扬，并就如何加强医院和媒体的沟
通，在新常态下如何实现合作共赢
及实现传统媒体和新媒体的有机
结合等提出了一些指导性意见和
建议。各媒体领导、专家畅所欲言，
均表示，济宁市第一人民医院作为

鲁西南卫生系统的一面旗帜，为全
市乃至全省卫生事业的发展做出
了突出的贡献，在过去的合作中也
发现了很多亮点、挖掘了很多典
型、树立了许多专业标杆，很多经
验和做法也值得媒体借鉴和推广，
并分别结合自己媒体的特色从不
同的角度畅谈了自己的感受和建
议，同时希望能进一步加强与医院
联系，为构建高效的医患沟通桥梁
做出积极努力，力争形成一个医
院、百姓和媒体共同发展、提升、受
益的新格局。

济济宁宁市市第第一一人人民民医医院院
新新闻闻媒媒体体领领导导专专家家座座谈谈会会举举行行
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